



En la sede del Ministerio de Industria y Turismo

Industria convoca la reunión del Consejo Estatal de la Pequeña y Mediana Empresa para el próximo 1 de julio

- El ministro de Industria y Turismo valora la importancia de esta convocatoria para abordar cuestiones de actualidad que afectan a la competitividad y el crecimiento empresarial, como la digitalización y la política arancelaria.
- Se trata de la primera reunión del Pleno tras la aprobación de su nueva composición donde, además, se regula el Observatorio Estatal de la Morosidad Privada.

9 de junio de 2025.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha convocado la próxima reunión del Pleno del Consejo Estatal de la Pequeña y Mediana Empresa para el próximo 1 de julio, en la sede del Ministerio de Industria y Turismo.

El Consejo Estatal de la PYME es un órgano que impulsa el crecimiento, desarrollo y competitividad de las pequeñas y medianas empresas en España. Una de sus principales funciones es la supervisión de las políticas y recomendaciones destinadas a incrementar el potencial de estas empresas, así como la coordinación de los programas de apoyo a las pymes.

Entre estos programas de apoyo, destacan el proporcionado por CERSA, la financiación de ENISA a través de préstamos participativos, los programas de formación y de innovación abierta gestionados por la Fundación EOI, o las ayudas concedidas por este Ministerio a las Agrupaciones Empresariales Innovadoras.

El ministro de Industria y Turismo ha valorado la importancia de esta reunión para abordar cuestiones de actualidad que afectan a la

competitividad y el crecimiento empresarial, como la digitalización y la política arancelaria, entre otras.

Asimismo, esta convocatoria reviste especial importancia al tratarse de la primera reunión del Pleno tras la aprobación de su nueva composición donde, además, se regula el Observatorio Estatal de la Morosidad Privada.

Este Observatorio será el encargado de supervisar el comportamiento de pago y la promoción de buenas prácticas, que afecta especialmente a las pymes que no disponen de la fortaleza financiera suficiente para afrontar unos largos plazos de pago.

“Este Gobierno cree en el diálogo como pilar de la democracia. Por ello, es esencial contar con la participación de todos a través de este Consejo Estatal de la PYME. Un diálogo que sea un instrumento que responda a todas las necesidades de las pymes para que sean más competitivas en un mundo globalizado”, ha señalado Jordi Hereu.